
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 

青少年奉仕活動について～私の青少年奉仕～ 
 地区青少年奉仕委員会 佐藤孝子（鶴岡ＲＣ） 

 皆さんこんにちは！！ 

ご紹介頂きました昨年度に引き続き 

地区青少年奉仕委員長を仰せつか 

りました鶴岡 RC の佐藤孝子です。 

新関ガバナー年度では新関ガバナー、 

志田幹事、橋本ローターアクト委員長 

そして天童東ＲＣの皆様には大変お世話になりました。青

少年交換委員長と兼務で特に忙しかったですが大変充実

した 1年でした。 

 私は 2000 年に鶴岡ＲＣに入会して今年の 12 月で 14 年

目を迎えます。私のロータリアンとしての活動のスタートが

2001 年 7 月からのクラブのインターアクト、ローターアクト

委員長でした。鶴岡ＲＣは両方のスポンサークラブとして

当時から新世代奉仕委員会には力を注いでいました。こ

の年インターアクト年次大会のスポンサークラブに当りホ

スト校鶴岡東高校の皆さんと協力して開催しました。ロータ

リーの友に投稿しましたので懐かしく今日はコピーをして来

ましたのでどうぞご覧ください。この時の介助犬の 15 頭の１

頭が我が家で今月 15 歳を迎えるラブラドールの“キャロ

ル”です。当時やんちゃで走り回っていましたが・・・・今は

ほとんどソファーの上で休んでいます。この時二泊三日の

年次大会をインターアクト達と一緒に作り上げ、交流会は

ローターアクト、ロータリアンにも協力して頂きました。総勢

130 名で夕日を見ながらのバーベキュー、ゲーム・･･･みん

なで一緒に何かを作り上げ、終った時の感動、この体験が

無ければ今のロータリアンとしての私は無かったと思いま

す。14 年近いロータリー活動の殆どが青少年奉仕に携わ

っています。 

インターアクト年次大会も、二泊三日が一泊二日になり

現在は日帰りとなりましたが、昨年度の 6月 8日の年次大

会は鶴岡中央高校がホスト校で鶴岡西 RC がスポンサー

クラブ、奥田氏、富田氏の鶴岡を代表するお二人の講演

素晴しかったです。青少年奉仕の関係するロータリアンの

方だけの参加ですので本当にもったいないなと実感してい

ます。インターアクト、ローターアクトはスポンサーしていな

いロータリークラブは関心が薄いのでとても残念です。特

に全クラブ対象のライラ研修会を昨年寒河江で開催しま

したが返事すらないクラブが殆どでショックを受けました。

終わった時の充実感、感動は参加した方だけのご褒美と

思います。 

青少年交換も本当に難しいプログラムですが地区の委

員長を経験して派遣学生、来日学生、ローテックスから頑

張って続けなければいけない大事なプログラムと教えられ

ました。多くのﾛｰﾀﾘｱﾝの皆様から青少年奉仕プログラム

に関心を持って頂けるように11月8日(土)鶴岡第一ホテル

に於いて10時より青少年奉仕セミナーを開催致します。大

勢の皆様の参加をお待ちしています。貴重な例会のお時

間を頂き御礼申し上げます。ご清聴有難うございました。 

通算例会 1397回  

本年：08回 

例会日：2014年 9月 03日

例会場：天童ﾎﾃﾙ 

クラブ会報委員長 武山茂

知り合いを広めることによって 奉仕の機会を

国際ﾛｰﾀﾘｰ認証番号 1653番 
認証加盟日 1985年 4月 11日 第 2800地区第 3 ﾌﾞﾛｯｸ 
例会日 毎週水曜 12時 30分~13時 30分 会場：天童ﾎﾃﾙ 

2 0 1 4 - 2 0 1 5  会 長  村 山 光 男  幹 事  古 瀬 正 勝

地区目標 

奉仕の機会を国際奉仕と職業奉仕に

会長挨拶  鞍掛彰秀 副会長 平成 26年 9月 3日

副会長の鞍掛です。 

本日は、村山会長が欠席ですので、代 

わりに挨拶させて頂きます。このところ諸 

先輩方のご尽力で、優秀な若手会員が 

数名入会され、心より歓迎申し上げます。 

さて、昨年度、新関ガバナー年度に地区のロータリー

の友地区代表委員を拝命しまして、年間５回ほど東京で

の会議に出席して参りました。 

そこではロータリーについてのだいぶ腹を割った楽しい

議論がなされました。そこで話題にのぼったのが、若手

会員を中心に、「ロータリーの奉仕とは何か」について語

り合ったことがほとんどない。そしてそれが、退会者を出

している要因にもなってはいないかということでした。「単

なるイベントクラブに成り下がっていないか」という反省意

見もありました。「事業をこなして満足しているな！」という

厳しい意見も上がっていました。たまには、真剣に、ロー

タリーでいう職業奉仕について語り合うのも良いのではな

いでしょうか。 

 私は一回の開業医ですが、この２０年間、皆様とお付き

合いしてきて、異業種が集まるのはとても良いことだな、

と思っています。 仕事柄、患者さんからの時間外の往

診依頼、医師会活動、あるいは検死検案業務には、時

に大変なストレスを感じます。この時がロータリーでいう

「奉仕」なのですね。ぐっと堪えてやり遂げることでそのあ

とかけないのない遣り甲斐が生まれます。そして例会に

来て皆様の笑顔にお会いできます。心が折れないでい

ろいろとやれているのはロータリークラブのおかげだなと

ずっと感謝しています。これからもよろしくお願い致しま

す。 

 ぎこちない挨拶になってしましました。以上です。 

幹事報告   古瀬正勝 幹事 

１． インターシティミーティングの案内 

を FA にて送信しています。バス 

は市役所より 12 時出発になります。 

２． ﾛｰﾀﾘｰの友、ガバナー月信が届 

３． いています。 

４． 2800 地区２０１４～2015 年の地区 

大会（10 月 24,25 日）のパンフレットが届いています。 

５． 天童青年会議所より全国中学生選抜将棋選手権大

会のお礼が来ております。 

６． 天童商工会議所の商工天童に当クラブの斎藤栄一

常議員のインタビューが掲載されています。 

７． 『知って得する』相続セミナーが9月28日天童ﾎﾃﾙに

て13：00～17：00に開催されます。講師は斎藤栄一税

理士他二名の方です。皆様の参加をお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                

出席報告   今田治雄 委員長 

本日会員５0 名（48 名）・出席者 29 名・出席率 60.41％ 

※前々回出席率を：：：％⇒：：.：：％に修正致します。 

 

スマイル  （平成２６年９月３日例会） 紹介：半澤清彦委員 
 
来訪   佐藤孝子   卓話を聞いて頂きありがとうございました。（鶴岡ＲＣ） 
歓迎   鞍掛彰秀   佐藤委員長、本日はありがとうございます。 
     米野幸治   佐藤孝子委員長、今日は、忙しいところ、天童まで来てい 

ただきありがとうございます。卓話よろしくお願いします。 
     武山 茂   佐藤孝子委員長、来訪ありがとうございます。 
            ８月２７日の会報、例会場所が、一部、ロータリーの森になっている会報があ

ります。会場を天童ホテルに訂正いたします。 
     志田泰久   地区青少年奉仕委員会佐藤孝子委員長を大歓迎します。 
     相馬勝博   佐藤委員長、本日は卓話よろしくお願いします。 
地区   村山征彦   新関年度地区資金決算、先日、鶴岡での諮問委員会で了承されました。 
天童高原まつり 
     緑 三郎   ８月３１日の天童高原まつりが大盛況に終了することが出来ました。ご協力あ

りがとうございました。 
大臣就任期待 
     緑 三郎   この秋、遠藤大臣実現に期待して。 
さんま  半澤清彦   秋の味覚、おいしいさんまに感謝して。 
商工てんどう 
     斎藤栄一   天童商工会議所会報に事務所プロフィールを掲載していただきました。 
記念日  原田正夫 ② 会員誕生日・結婚記念日（同日の９月６日）  
     高橋久雄   会員誕生日 
     山口 孝   結婚記念日 
来訪   山田廣志 ③ 多大なるご歓迎 ありがとうございます。また、是非バンコクへいらしてくだ

さい。（スリーウォンＲＣ ８月２７日分） 
 

委員会報告 と その他 

1、ゴルフ愛好会より 

  村山光男会長杯～9月 27 日 

 AM7 時 20 分開始 
   

 

 
○総合司会の國井和行さん 

 ご苦労様でした。 

 

○職業宣言文の朗読は佐藤栄治さんでした。 
 

相馬勝博さん 

青少年奉仕委員会の相馬委員 

長より、地区青少年奉仕委員会の 

佐藤孝子委員長の紹介がありました。 


